

« Beaucoup de fierté » au Top 6 du Smash Robertville

TENNIS DE TABLE

Lundi 1^{er} mai à Malmedy, les participants du Top 6 se sont mis au diapason pour livrer des rencontres pleines d'engagement et de fair-play lors de cette édition organisée par le CTT Smash Robertville.

Les T-shirts rouges des soixante bénévoles qui ont assuré la bonne organisation du Top 6 pour le CTT Smash Robertville étaient au four et au moulin lundi 1^{er} mai. « C'est ma principale fierté », avoue la présidente du club, Maurine Giet. « Le comité que nous avons monté pour mettre sur pied cette grosse manifestation a rempli sa mission avec brio, je constate que la journée se passe en autonomie. Guillaume Lerho a pris les rênes et assuré les

contacts avec les Amis du Top 6. Cédric Étienne a assuré la promotion de la journée et le monde présent en masse est la preuve qu'il a touché son public. Bastien Lejoly au poste nourriture, Steward Noël au bar et Quentin Wouters en tant que responsable de la salle ont assuré. »

Le point de vue est confirmé par Richard Van de Ghinste pour les Amis du Top 6. « Le club de Robertville est dynamique, motivé et sans faille. Ils sont récompensés de leur investissement par le monde qui est présent en masse. Le club avait géré plus de cent spectateurs pour le match de Coupe de Belgique, il y a peu, alors ils savent quoi faire ! » Au niveau sportif, Bill Belligdorg s'offre le titre dans la catégorie reine de nationale. C'est un beau lauréat, à l'image du Top 6, fair-play, loyal, souriant. Il incarne aussi la

jeunesse tout comme l'Européen Noa Kerstgés et l'autre Tiégeois Sebastian Quintero, lauréats en P5 et P6 respectivement.

« Monsieur Top 6 », alias Didier Maurage, symbolise les joueurs chevronnés. Il va chercher une nouvelle victoire en P3. Dans la division 2, Kevin Marlet émerge avec panache et caractère, bien soutenu au niveau du mental par le Theutois Brice Meant. Stéphane Loppe a mis tout le monde d'accord en quatrième provinciale et a marqué des points pour le classement par club qui revient à Tiège. Sans oublier la belle histoire de Pierre Jenchenne. Il perd contre le Staveletain Nicolas Hazard mais va chercher le challenge. C'est la cerise sur le gâteau pour son club cinquante-